

Marlène und Charles Zinck

Niedersteinbach, den 31 März 2020

Frau
Dr. Maike Kohl-Richter

Liebe Frau Kohl-Richter,

wir bedauern sehr, dass Sie die Gedenkfeier aus Anlass des 90. Geburtstages des ehemaligen Bundeskanzlers Dr. Helmut Kohl wegen der Pandemie absagen mussten.

Wir denken sehr oft und sehr gerne an die vielen Treffen während 65 Jahren mit Herrn Kohl zurück, die immer herzlich, interessant, unterhaltsam und freundschaftlich waren. Er nutzte jede Gelegenheit deutsche und französische Freunde und Bekannte hierher einzuladen, um die grenzüberschreitende Freundschaft zu vertiefen.

Freundschaft war Herrn Kohl immer eine Herzensangelegenheit und er pflegte sie nicht nur im privaten Bereich. Wir müssen immer daran denken, was er für die deutsch-französische Freundschaft und für Europa getan hat. Die Menschen auf beiden Seiten der Grenze hier in unserer Region erfahren täglich die Vorteile.

In einem Geburtstagsbrief schrieb er zum Beispiel, wie gerne er zu uns kommt und nicht nur wegen des guten Essens sondern auch wegen der Freundschaft. So war er!

Mit herzlichen Grüßen und besten Wünschen für Ihre Gesundheit sind wir immer

Ihre
Marlène und Charles Zinck

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Zinck. M.' with a stylized flourish.